

*Samedi 29 Avril.*—Hier, nos anciennes douleurs d'entrailles sont venues de nouveau nous tourmenter, et avant hier la pluie nous a forcé à garder la maison ; aujourd'hui, le beau temps nous a engagé à faire une petite excursion, et c'est encore de l'autre côté de la rivière, en remontant, que nous avons porté nos pas. Un large *Chalcophora*, plusieurs *Dicerca*, deux gros Hémiptères, et divers autres petits Coléoptères nous tombèrent sous la main. Nous primes aussi en fleur le *Geranium Carolinianum* et les *Veronica peregrina* et *Virginiana*. Plusieurs Tulipiers avaient jonché le sol, en certains endroits, de leurs pétales que le vent emportait. Nous désespérions pouvoir en cueillir une seule fleur, lorsque nous aperçûmes un Houx, d'une vingtaine de pieds de hauteur, tout couvert par une vigne qui s'accrochait de là aux dernières branches d'un énorme Tulipier. Nous essayons à faire le matelot, en nous servant d'un cep de la vigne comme d'un cable, pour parvenir à atteindre le sommet du Houx et les branches de notre arbre. Mais voilà que les vrilles de la vigne cèdent à la traction, et nous amenons le cep sur le sol en le détachant des branches qui le supportaient. Nous ne voyions plus de moyens de parvenir à notre but, lorsqu'il nous vint à l'idée de lancer des bouts de bois dans les branches de l'arbre, dans l'espérance que nous pourrions peut-être en faire tomber quelques fragments portant des fleurs ; et ce moyen nous réussit parfaitement. Comme le Tulipier a un bois assez mou, dès le premier bâton que nous lançons, il frappe une branche dans une bifurcation, et la sépare du reste en l'éclatant ; elle portait deux magnifiques fleurs parfaitement intactes. Ces fleurs ont la forme de celles des Tulipes, et sont à peu près de la même grandeur. Les pétales, qui sont au nombre de 6, sont d'un jaune verdâtre, tachés d'orange dans le bas ; la fleur répand aussi une très agréable odeur.

*Dimanche 30 Avril.*—Nous ne prenons pas moins de 3 beaux *Alaus* que nous saisissons au vol dans le jardin.

Mais voilà que nos douleurs d'entrailles nous tourmentent plus que jamais, et nous rendent même incapable d'aucune application.